



わ  
だ  
い

小中学校学芸祭  
ほか

Otoineppu public relations magazine  
森とともに一人ひとりの匠が活躍する村

広報  
おといねっぷ  
no.601

2024 10  
令和 6

## ◇小中学校学芸祭

9月21日(土)、学芸祭が開催されました。学芸祭を通して、みんなの心を一つにして力を合わせてできるようにしたいと意味を込めたテーマ、「一致協力」。

この日のために、一生懸命努力を積み重ねてきた成果を披露していました。

また、開校10周年事業の記念品贈呈式も行われ、記念事業協賛会長の木谷英幸様から小中学生に記念品のファイルが贈呈されました。



## ◇幼児センター運動会

9月28日(土)、小中学校の体育館で幼児センターの運動会が開催されました。子どもたちは全力で走ったり、会場内のあちこちに置かれた玉を一生懸命拾い集めたり、高く飛び上がりパンを掴んだり、親子競技ではお父さん、お母さんとも協力して、真剣に競技に取り組んでいました。



## ◇わくわく消防フェスタ

9月7日(土)、音威子府公民館前でわくわく消防フェスタが開催されました。会場に訪れた方々は、救急車の見学、視界が奪われ何も見えない中を進む煙中体験や、消火器を使っての消火体験、消防車からの放水体験、金属などの硬い素材を切断する機材の取扱い体験、消防車への乗車体験が行われ、最後には消防職員が普段行っている訓練の様子も紹介されました。



## ◇ソフトボール大会

9月10日(火)から12日(木)、山村球場でソフトボール大会が開催されました。村内に事業所を構える企業など、4チームが出場しトーナメント形式により優勝を争いました。

12日(木)に行われた決勝戦では、JRと郵便局・北星信金連合が激闘を繰り広げ、接戦の末10-11で郵便局・北星信金連合が優勝しました。



## ◇村より感謝状贈呈いたしました

9月17日(火)、26日(木)に地域貢献事業として村政に貢献された各社に感謝状の贈呈を行いました。

企業名	事業内容
株式会社 山崎組 様	音威子府墓地駐車場舗装及び区画線補修 村道音威子府中島線の路肩方面除草及び村有地の支障木伐採作業
荒井建設株式会社 様	村民運動会への景品提供 おといねっぷ美術工芸高等学校駐車場の補修
株式会社 電業 様	おといねっぷ美術工芸高等学校周辺の不要街灯撤去

